
 Inspection départementale de l’Éducation nationale 
Circonscription de Conflans-Sainte-Honorine 

École élémentaire Grandes Terres 
Procès-verbal du 3ème 

CONSEIL D’ÉCOLE  2021-2022 

Du mardi 14 juin 2022 

 
Participants : l’équipe enseignante :  Mme Bernard, Mme Houbart, Mme Fayaud, Mme Diop, Mme 
Thevenet, Mme Soldano, Mme Belhaddad, Mme Masson, Mme Belhimer, Mme Nowicki et Mme Croisard 
(directrice),  
+ Mme Robreau, conseillère municipale,  
+ Les déléguées des parents d’élèves : Mme Buffet Bully, Mme Kéruzec, Mme Sorel, Mme Rougée, Mme 
Pasi et M. Bigot (titulaires) ; Mme Aharra, Mme Daussin et me Gortan (suppléants) 

 
Absent : Le représentant de la DDEN : M. J-M. Carton 
 
Excusés : Mr l’Inspecteur de Circonscription 

 
Décisions : 

La séance débute à 18 heures 19  

Présentation des membres du Conseil d'école 

Désignation de la secrétaire de séance : Mme Diop 

 
1. Approbation du procès-verbal du dernier conseil d’école 

Il est adopté à l'unanimité par les membres du conseil d'école. 

2. Organisation du temps scolaire à 4 jours par semaine 

La ville de Conflans-Sainte-Honorine bénéficie depuis la rentrée scolaire 2018-2019 d’une organisation du 
temps scolaire à 4 jours par semaine. Cette disposition dérogatoire est arrivée à échéance et la ville se doit 
de demander officiellement le renouvellement de celle-ci pour une durée de 3 ans auprès de notre DASEN. 
Parmi les éléments indispensables du dossier de demande de renouvellement de cette dérogation, l’avis 
des Conseils d’école des 16 établissements est requis ainsi qu’une délibération et un courrier officiel. 

Avis des membres du conseil d’école :      POUR :     21     CONTRE :        0   ABSTENTION : 0 

3. Effectifs prévisionnels et organisation de la rentrée 2022-2023 : 

 Le jour de la rentrée est le jeudi 1er septembre 2022, ouverture des portes à 8h20 à 8h30. Seuls les 
élèves de CP et les nouveaux inscrits accompagnés de leurs parents seront accueillis par les enseignants 
dans la cour de récréation jusqu’à 8h50 si le protocole sanitaire le permet. 
Les autres familles resteront au portail vert en évitant tout attroupement. 

 Effectif prévisionnel :  

49 CP –71 CE1 – 58 CE2 – 44 CM1 –48 CM2. 

L’effectif prévisionnel est de 270 élèves qui seront répartis sur les 10 classes, ce qui fait une moyenne de 
27 élèves par classe. Ce chiffre prend en compte le départ de 56 élèves et l'arrivée de 48 élèves de la GS 
de l’école maternelle Grandes terres et 6 nouveaux inscrits. 

Les effectifs peuvent varier jusqu’au jour de la rentrée suite à des demandes de radiation ou 
d’admission d’élèves survenues pendant les vacances d’été. 



Les parents d’élèves demandent s’il y aura une ouverture de classe. Mme Croisard répond qu’il n’y a pas 
à sa connaissance d’ouverture de classe pour la rentrée prochaine. 

Portes ouvertes : Les futurs élèves de CP et les nouveaux inscrits seront accueillis dans la cour de 
récréation par les enseignants du niveau CP et la directrice de l’école lors des Portes ouvertes de l’école 
le samedi 18 juin de 11h00 à 12h30. 

 Présentation de la configuration prévue pour la rentrée 2022 : 

 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 

CPA CPB CE1A CE1B CE1-CE2 CE2 CE2-CM1 CM1 CM1-CM2 CM2 

24 25 28 28 15 CE1 + 10 CE2 
=25 

30 18 CE2 + 7 CM1 
=25 

30 7  CM1 + 18 CM2 
= 25 

30 

- 2 enseignantes quittent l'école pour la rentrée prochaine : Mme BELHADDAD et Mme SOLDANO. 

- 1 enseignant arrive sur l’école : M. Jérôme LEMARCHAND 

- les attributions des classes sont encore en attente à ce jour. 

 Fournitures scolaires : 
Les listes définitives seront transmises aux familles par mail et seront mise en ligne sur le site de l’école. 
Il y aura un réajustement de fournitures à la rentrée en fonction des besoins de l'enseignant pour sa 
classe. 

Mme SOREL, représentante FCPE, explique que l’organisation des packs de fournitures a pu être 
reconduite cette année pour l’école élémentaire. La livraison se fera le samedi 18 juin lors des Portes 
ouvertes de l’école. Un mail sera transmis de sa part aux familles qui ont passés une commandes. 

 Création d’un site pour l’école Grandes Terres avec « Toute mon année. »  

Il s’agit d’une plateforme collaborative autorisée par l’académie de Versailles. 

Adresse du site : https://ecolegrandesterres.toutemonecole.fr 

Partager, travailler et communiquer est au centre du projet d’école afin de renforcer le lien Ecole-
famille et valoriser et accompagner les apprentissages de la vie des élèves. 

Les familles pourront consulter à la manière d’un blog traditionnel toutes les actualités qui seront 
présentées de manière chronologique ainsi qu’un menu donnant accès à des pages pour présenter 
l’école : informations pratiques, localisation, projet pédagogique etc… 

Les membres du conseil d’école demandent que soit précisé que les accueils du périscolaire sont gérés 
par la mairie. Pour rappel, M. Yahiaoui Farid est le directeur du centre de loisirs des grandes terres. 

4. Informations aux familles 

Liaison GS-CP : Une réunion de conseil des maitres aura lieu le mardi 21 juin avec les enseignantes de GS 
afin de présenter leurs élèves et de préparer les classes de CP. 
Echange de service entre les maîtresses de CPA et CPB et celles de grande section : Les élèves de GS sont 
venus dans les classes de CP, le V03/06 avec Mme Bernard et le J02/06 et j09/06 avec Mme Houbart, 
pour des ateliers de lectures et faire une visite de l’école. 

Liaison CM2- 6ème : les classes de CM2 ont été accueillies pour un découverte du collège du Bois 
d’Aulne le mardi 7 juin de 9h00 à 11h20 : visite du collège avec un personnel de vie scolaire, une 
récréation avec les élèves du collège et ils ont terminé par une présentation du fonctionnement du 
collège par les conseillères principales d’éducation et des élèves du conseil de la vie collégienne. 

La rentrée en classe de 6ème aura lieu le vendredi 2 septembre à 8h30. 

Les inscriptions en 6ème au collège du Bois d’Aulne pour la rentrée scolaire 2022 se sont déroulées le 
lundi 13 juin pour les élèves de l’école Grandes terres de 17 à 19 heures. 

https://ecolegrandesterres.toutemonecole.fr/


La commission d’entrée en 6ème pour échanger sur les élèves de cm2 avec les professeurs du collège 
aura lieu le 27/06. 

L’opération « un livre pour les vacances » est reconduite.  

Tous les écoliers de CM2 vont recevoir au cours du mois de juin un recueil illustré des fables de La 
Fontaine pour les accompagner durant les vacances d’été. L'opération « Un livre pour les vacances » 
s'inscrit dans le cadre de la mobilisation en faveur du livre et de la lecture, avec pour objectif 
d'encourager la lecture personnelle des élèves. 

Stages de réussite juillet/août 2022 

Pour les élèves présentant des lacunes importantes en français et en mathématiques, les stages sont 
prévus pour cet été, de 9h à 12h :  
- pour les élèves du CP au CM2 (4 places disponibles) , du vendredi 8/07 au mercredi 13/07 (soit 4 jours), 
à l'école élémentaire Paul Bert/Gaston Rousset, 
- pour les élèves de CM1 et CM2 (6 places disponibles) , du lundi 22/08 au vendredi 26/08 (soit 5 
jours),  à l'école élémentaire Chennevières.  

Les places sont limitées à 4 élèves pour juillet et à 6 élèves pour août. 

Aides à la réussite des élèves : RASED : Bilan des interventions – 2ème semestre 

- Les élèves ne bénéficient toujours pas d’un enseignant spécialisé à dominante relationnelle pour le 
groupe scolaire à la différence d’autres écoles de la ville. 
- Mme HEMMERLE, enseignante spécialisée à dominante pédagogique 
CP : : 1 groupe de remédiation en mathématiques (3 élèves) sur la numération et le sens de l’addition. 
CE1 : Novembre à février : Un groupe pour la lecture fluence et compréhension de texte (3 élèves) 
- Mme GAVERIAUX, la psychologue scolaire, a rencontré 30 élèves pour des suivis de situation, des 
bilans et des élèves qui ont un PPS. 24 élèves en cycle 2 et 6 élèves en cycle 3 sur l’année scolaire. 

5. Actions pédagogiques et culturelles 

 Cycle de natation : enseignement massé soit 2 séances par semaine 
- CM2 : du 7 mars au 6 mai soit 7 semaines (14 séances) 
- CM1 : du 9 mai au 03 juin 2022 soit 4 semaines (8 séances) 
- CPA et les CP de Mme Fayaud : du 6 juin 2022 au 17 juin 2022 soit 2 semaines (4 séances) 
- CPB : du 20 juin 2022 au 1er juillet 2022 soit 2 semaines (4 séances) 

Résultats de l’obtention de l’Attestation du Savoir Nager en sécurité : 

L’attestation du savoir-nager en sécurité (ASNS) est validée prioritairement dans les classes de CM1, 
CM2 ou sixième. Cette attestation, délivrée par le directeur de l’école, est signée par le professeur des 
écoles et un professionnel agréé à l’école primaire. Elle permet l’accès aux activités aquatiques dans le 
cadre des accueils collectifs de mineurs (article A. 322-3-1 du Code du sport). 

 

CLASSE  
Nom de l'enseignant 

Nombre d'élèves ayant  
bénéficié du cycle natation Nombre d'ASNS obtenues 

Mme Belhimer 26 20 (77%) 

Mme Barret 27 25 (92.6%) 

Mme Masson 17 9 

Mme Lagrue/Croisard 29 12 

 Spectacles organisés par le théâtre Simone Signoret :  
- Mardi 31/05/22 : TOUT MOLIÈRE … OU PRESQUE ! (Théâtre)- Cie Les Nomadesques – offert par la 
mairie et un bus pour le transport : Mme Masson, Mme Lagrue, Mme Barret et Mme Belhimer 
- Vendredi 01/07/22 : DYSLEXIQUE - Cie Cirque Oxymore (Cirque) : Mme Bernard, Mme Houbart, Mme 
Fayaud et Mme Thévenet – Les spectacles sont pris en charge par la coopérative scolaire 



 Concerts au Conservatoire à Rayonnement Communal George Gershwin 
-Vendredi 18/03/22 : Saxophone, Batterie et comédien : Mme Fayaud et Mme Thévenet 
-Vendredi 10/06/22 : Guitare, Claviers, Basse et Batterie : Mme Masson 

 Projet danse : les classes de ce2, ce2-cm1, cm1 et les deux classes de cm2 participent à 5 séances avec 

Mme Allier au gymnase Fichot. L’activité est prise en charge par la coopérative scolaire 

 Projet artistique : les élèves de Mme Masson ont réalisé une œuvre à partir de bouchons dans le cadre  
du projet « Recycl’art » qui a été exposée dans le cadre de l’exposition « Planisphère » du 12/05 au 
16/06 à la médiathèque. 

 Printemps des poètes : Les élèves de Mme Croisard et Mme Lagrue se sont exercés à l’écriture de  
Haikus. 

 Les élèves de Mme Houbart ont eu la visite « du parc aux étoiles » sous le préau de l’école. 

 Réalisation d’un diaporama pour le nouveau site de l’école : les élèves de CPA et les élèves de CM1  
ont travaillé en collaboration. 

 Interventions « Les savants fous » dans les classes :  Mmes Houbart/Caucat sur le thème « les dangers  
de chimie », Mme Masson et Mme Lagrue sur le thème du Moyen-âge (l’armurerie et l’alchimie)  

 Les élèves de Mme Houbart ont participé à 2 séances « cross fit » avec une intervenante. 

 Projet « autour de la forêt » avec les élèves de Mme DIOP, plusieurs sorties ont fait découvrir aux  
élèves les changements de la nature en fonction des saisons. 

 Visite du musée de la batellerie et l’exposition « voyage fluvial » (gratuité pour les écoles de la  ville) :  
- 17/05 : cp-ce1 de Mme Fayaud 

- 19/05 : ce2-Cm1 de Mme Masson et cm1 de Mme Croisard 
- 10/06 : ce1 de Mme Diop 

- 17/06 : cpa de Mme Bernard et cpb de Mme Houbart 

 Projet d’école avec le budget Mairie 

- 23/03/22 : Les élèves de Mme Masson sont allés au Musée archéologique de Guiry en Vexin. 
La sortie a été annulée pour la classe de Mme Lagrue qui a été absente et non remplacée. 
- 14/04/22 : Les élèves de Mme Fayaud et Mme Belhaddad sont allés au Musée d’Orsay et ils ont 
participé à une sortie en Bateaux-Mouches à Paris. 
- 24/05/22 : Les élèves de Mme Barret et Mme Belhimer sont allés au Musée de l’armée et ils ont 
participé à une sortie en Bateaux-Mouches à Paris. 

6. Les activités du périscolaire – Bilan 

Lecture par Mme BUFFET-BULLY du compte rendu du 3ème trimestre qui sera joint en annexe. 

7. Mairie  

 Un livre pour tous  
Afin de renforcer la lecture sur notre territoire, l’équipe municipale de la ville de Conflans-Sainte-
Honorine a souhaité offrir un livre à chaque élève des écoles primaires de la ville. La distribution des 
livres se fera la dernière semaine de ce mois de juin.   

 Ouverture du centre de loisirs au retour des vacances de Pâques. 
 Les petits travaux sont effectués rapidement. 
 Les suivis de dossiers Mairie/école 
- L’ascenseur est à nouveau en panne.  
- Le mobilier de la classe de Mme Fayaud sera livré et installé lors des prochaines vacances scolaires. 
- Mme Fayaud n’a pas de TBI dans sa classe : ce sujet a été évoqué auprès du service informatique afin 
que cette classe fasse partie des priorités. 



- Une vigilance est mise en place au niveau du Guichet unique afin de proposer un autre secteur si les 
familles sont d’accord de manière à limiter les inscriptions sur le secteur Grandes Terres.  
- PORTAIL VERT : la vidéo ne fonctionne pas, cela sonne mais le portail ne s’ouvre pas. Relance faite aux 
services techniques  
- PORTAIL GRIS : une sonnette permet à la directrice d’ouvrir le portail de son bureau aux familles qui 
ont rendez-vous à l’école. 
- Chauffage : Relance faite aux services techniques. 
- Toilettes adultes : un devis sera demandé pour le prochain budget.  
 Installation de 3 bancs au fond de la partie du gazon synthétique 

 Récupération de bacs de la médiathèque 

 

Coopérative scolaire 

Mme Masson explique les difficultés à faire le bilan car elle n’a pas reçu les deniers relevés de compte et 
elle n’a pas accès en ligne au compte de la coopérative scolaire. 

Subvention de la mairie :  3 325€ 

Le solde du compte est positif. 
 
Remerciements 

Merci à Mme Charrondière, Mme Eudine qui travaillent sur la mise à jour du fonctionnement de la 
bibliothèque, 
Merci aux parents d’élèves pour leur soutien tout au long de cette année scolaire. 
Merci tout particulièrement aux associations de parents d’élèves pour le travail de collaboration avec 
l’école. 
 

Questions diverses : 
- Les parents d’élèves élus informent qu’ils auraient aimé qu’une Kermesse soit organisée en fin d’année 
scolaire. Madame Croisard répond que généralement ce sont les parents d’élèves qui organisent les 
fêtes d’école. Les enseignantes et la directrice de l'école apportent leur soutien. Les parents d’élèves 
réfléchissent à cette proposition pour l’année prochaine. 
- Les parents d’élève demandent si les olympiades auront bien lieu. Mme Croisard répond qu’à ce jour, 
l’organisation de ce projet ne peut pas être réalisée. 
 
L’équipe enseignante souhaite de bonnes vacances. 

 

Signatures 
Président de séance Secrétaire de séance IEN 

Sophie CROISARD Aurélie SOLDANO M. COLLET 

 
 
 


